

Aspirer à sortir d'Égypte !

Lettre du Rabbi de Lubavitch sur la nécessité de l'élévation dans les affaires de spiritualité

...Sa lettre est arrivée, dans laquelle il écrit brièvement les principaux événements, depuis qu'il a reçu ma lettre de l'été dernier, dans lesquelles il s'est efforcé de propager les sources [de la Hassidout].

Et nos sages ont promis, que "tu as travaillé et tu as trouvé", bien qu'il soit évident et simple qu'il ne faut pas se contenter des réalisations passées même si elles étaient de grandes ampleurs et étendues.

Et comme il est bien connu [l'explication habituelle] du verset "Dans les cieux d'en haut et sur la terre d'en bas", en ce qui concerne les choses spirituelles, il faut aspirer à être "en haut", pour l'homme, et en ce qui concerne les choses matérielles, il faut se contenter même de la part située en dessous de lui, ce qui entraîne de la joie pour ce qu'il possède, puisqu'il a plus de ceux qui sont en dessous de lui.

Et bien sûr, aussi de ce que nous avons été commandés par le commandement positif de la Torah de se souvenir de la sortie d'Égypte tous les jours de ta vie, y compris les nuits, et ne voici que le souvenir dans la Torah, comme tous les aspects de la Torah, n'est pas une affaire de simple mémorisation, mais il semble que ce soit une expérience dans l'âme, ce qui signifie que même si en journée il est déjà sorti de l'Égypte, l'Égypte du matin, puisse-t-il être de niveau en niveau, ce niveau devient étroit par rapport à sa situation la nuit suivante, et il faut sortir de cet Égypte la... Et le principe connu de nos sages dit "rien ne résiste à la volonté".

Source: Lettre datée du 24 Nissan 5783